

El Pizarrín

Boletín Informativo Agrupación Local PSOE-A de Santiponce

Nº 59

Mayo 2015

PITO, PITO....GORGORITO.....

Esta gente de Izquierda Unida, cada día que pasa nos sorprende más. Ahora resulta que cuando se vota a I.U., NO SE VOTA a la persona que presentan, sino a la Asamblea Local de I.U..

Lo han dicho ellos mismos, los que están en el Ayuntamiento no "pintan" nada, pues las decisiones las toma la Asamblea Local.

Desde aquí preguntamos ¿quiénes son esos que toman las decisiones?¿A esos quien "demonios" los ha votado? Y lo mejor de todo ¿que "lechugas" saben unos señores sin conocimientos de ningún tipo de cómo funciona el Ayuntamiento?.

¿Será la asamblea de I.U. la que estudia y aprueba quién trabaja y quién no?

¿Será la Asamblea la que decide que calles se arreglan y cuáles no?

¿Será la Asamblea la que aprueba las licencias de obras?

¿Será la Asamblea la que decide como se gastan nuestros dineros de los impuestos, los de todos.

Creemos sinceramente que debe ser una nueva MENTIRA de las que nos tienen tan acostumbrados y una manera de "esconderse" de los vecinos. Ya saben aquello de..... :"ya lo veré" "lo tengo que estudiar" "lo tenemos que tratar en la Asamblea"...etc.

¡Hay que ver lo que manda esa Asamblea!

Por eso hicieron unas "primarias", ellos los más demócratas del mundo, y se pasaron la votación y las "primarias" por el "forro de sus caprichos" y nombraron candidato a uno que ni se presentó.

Y ahora nos dicen, ¿alto y claro? que su candidato estará toda la legislatura ¡Pues qué bien! Pero va a ser que cada vez nos creemos menos, vuestras mentiras.

Nosotros SI lo tenemos claro, tenemos candidata, tenemos equipo y tenemos ganas y capacidad para gobernar el Ayuntamiento. Ya todo depende de vosotros y vosotras, para que tu VOTO ayude al progreso del Santiponce:

VOTA PSOE

#SantiponceNosUne.

EL PSOE **SÍ** ACTUA CON LIMPIEZA

El PSOE si ha apostado y apuesta por una campaña limpia, democrática y sin insultos. Donde no haya descalificaciones personales, donde las familias queden al margen y dónde se discuta de propuestas, de gestión y de capacidades.

A otros parece que esto les "suena a chino" y cuando no ridiculizan, insultan o publican datos, cuando menos de dudosa legalidad y por supuesto, alguno de ellos sacados de un organismo oficial (Ayuntamiento) del que alguien deberá dar alguna explicación.

No nos parece ni ético, ni democrático andar todo el día "revolviendo la mierda" para intentar sacar tajada, pero claro, como dice el refrán: "A cada cochino le llega su San Martín".

Desde el PSOE entendemos que la política es algo más que insultar, desprestigiar y el "todo vale".

Creemos que insultan a la inteligencia de nuestros vecinos y vecinas con esta sarta de porquerías que tanto Izquierda Unida como el Sr. Justo Delgado se están dedicando a echarse en cara.

Desde luego nosotros no entramos en ese corral, al PSOE que lo dejen tranquilo, porque nosotros ni insultamos ni despreciamos, únicamente nos dedicamos a pedir vuestro VOTO, porque sabemos que tenemos capacidad, gente y talento suficiente.

El pueblo quiere ser gobernado, ilusionarse y no vivir continuamente crispado, por ello el PSOE se presenta ante vosotros y vosotras con un compromiso de lucha por Santiponce, con un compromiso de trabajo por Santiponce, no prometemos nada, nuestro compromiso es nuestro trabajo.

Está en vuestras manos elegir al equipo de gobierno que lleve a Santiponce a brillar con luz propia, porque si algo está claro es que nos une Santiponce, nos unen sus barrios, nos unen sus calles, nos unen sus gentes, nos unen sus propuestas, nos unen las ganas de trabajar....pero sobre todo nos unes tú, porque nuestra prioridad son las personas.



